



Visite du site des Bouchauds à Saint Cybardeaux

publié le 12/06/2023

Les élèves des classes de 6° et de 5° Antarès du collège Jean Moulin de Barbezieux sont allés visiter le site des Bouchauds à Saint Cybardeaux (20km au nord-ouest d'Angoulême).

Ils ont pratiqué différents ateliers et visité l'espace d'interprétation Gallo Romain.

Cette visite a été support de nombreuses activités pédagogiques. Les affiches réalisées par les élèves sont exposées dans l'établissement.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.